

SUCCESSION DE MARGUILLIERS en 1909

M. Elzéar Désautels, du Rang Double, est élu marguillier, le 26 décembre 1909.

— o —

Sous la gestion de M. Joseph Chagnon, marguillier sortant de charge, la dette de la Fabrique a été réduite à \$8728.31.

EPHÉMÉRIDES 1907

Janvier.—Les comptes de M. Isidore Cordeau, marguillier en charge de 1906, sont rendus en assemblée régulière. La dette réelle de la Fabrique s'y trouve réduite à \$12,335.10.—M. l'abbé J.-A. Monfet, desservant de Saint-Pie depuis la mort de M. le chan. Henri-Louis Duhamel, arrivée le 18 décembre 1906, remet la conduite de la paroisse à M. le chan. Pierre-Zéphirin Decelles, ci-devant de l'évêché de Saint-Hyacinthe. Le nouveau curé prend possession de son bénéfice le 27 janvier.